

Presseinformation

24.08.2023

DTM zuletzt 2002 auf dem Sachsenring zu Gast +++ großes Rahmenprogramm für Fans +++ Ticketrabatt für ADAC-Mitglieder

Sachsenring. Im Jahr 2002 fuhr die DTM zum letzten Mal auf dem Sachsenring bei Zwickau. Damals kürte sich der Franzose Laurent Aiello gleich doppelt zum Sieger und gewann am Ende der Saison die Meisterschaft. Nun kehrt die DTM vom 8. bis 10. September unter neuer Flagge auf den Sachsenring zurück.

Im vergangenen Jahr erwarb der ADAC die Markenrechte der DTM und schreibt ab diesem Jahr erstmals die populäre Rennserie aus. In Zusammenarbeit mit dem ADAC Sachsen findet der sechste Lauf der DTM-Saison 2023 auf der Grand-Prix-Traditionstrecke statt.

Im Rahmenprogramm des Supersportwagen-Spektakels finden nicht nur die Rennen der DTM statt. Auch das ADAC GT Masters, das bereits in den vergangenen Jahren halt auf dem Sachsenring gemacht hat, fährt im September wieder in Sachsen. Ebenfalls werden die ADAC GT4 Germany, der Porsche Carrera Cup Deutschland und der BMW M2 Cup mit dabei sein. Das volle Rahmenprogramm wird die Herzen der Automobilsport-Fans höherschlagen lassen.

Tickets sind noch erhältlich. Los geht es ab 39 €. Wer als ADAC-Mitglied noch im Vorverkauf zuschlägt, sichert sich zehn Prozent Rabatt. Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren erhalten mit einer zahlenden Begleitperson kostenlosen Zugang.